

30.04.2015

Besuch beim Frühlingsfest im Evangeline-Booth-Haus



Einige Kinder der Kita "Volltreffer" machten sich auf den Weg zum Frühlingsfest im Evangeline-Booth-Haus, Berlin-Zehlendorf, wo uns die Bewohner des Seniorenheims schon freudig erwarteten.

Wir lauschten den Frühlingsliedern der Bewohner und stimmten froh mit ein. Ein besonderes Erlebnis war für die Kinder die Gegenwart zweier Hunde, u.a. eines Blindenhundes, der regelmäßig zu Besuch im Seniorenheim ist. Die Kinder durften die Hunde streicheln und auch durch den Garten führen. Weitere Höhepunkte unseres Besuches bildeten verschiedene Spiele und Bastelaktivitäten u.a. "Gummistiefelweitwurf".

Es war eine Freude zu erleben, wie natürlich die Kinder mit den besonderen Bedürfnissen der älteren Menschen umgehen und das auch in Gesprächen zum Ausdruck brachten. Ein Mädchen fragte die Heimleitung, ob die Senioren im anliegenden See auch baden gehen. Bei strahlendem Sonnenschein konnten wir auf der Terrasse zum Abschluss unseres Besuches gemeinsam grillen. "Gottes guter Segen sei mit Euch", diese Lied sangen alle Kinder spontan für die Bewohner.

